

卒業式に向けて

3月18日に三年生の卒業式を予定しています。コロナの影響のため、 今年度も在校生徒の参列については、三年生にお兄さん・お姉さんが いる人と生徒会本部役員の人のみになります。本来は、卒業する三年生 の姿を見て、進級する気持ちの準備のきっかけにしてほしいところでし



たが、この状況下です。仕方ありません。その代わりと言っては何ですが、一年生は三年生に向けて、 祝意のメッセージカードを作成しました。レイアウトに関しては、放課後の時間を利用してボランティア の人にまとめてもらいました。楽しそうに作業ができていたようです。良い笑顔の写真があったので 学年通信に掲載しました。ボランティアとして手伝ってくれた人おつかれさまでした。









百人一首大会…何首覚えたかな?

「秋の田の〜」とくれば?百人一首の1番目の歌です。大体の人は、聞いたことがあるでしょう。一番目だからでしょう。歌の中には、一字きまりのものがあるので覚えやすいということでたくさんの人が覚えていると思います。みんなは何首覚えていますか?

昨日の6校時に百人一首大会に向けての練習を行いました。放課後各クラスの様子を担任の先生から聞きました。ある人は50枚とった。ある人は、お手付きをたくさんしてしまった。などの様子を聞きました。ルール上たくさんとった人が勝ちです。では、歌についてどれくらいの理解ができていますか?内容については、三浦先生に教えてもらっているでしょう。実は、私も今勉強をしています。中学生の頃は、札をたくさんとるため一生懸命覚えようとしましたが、中々覚えられませんでした。日常生活の中で使用していることばと違うからでしょう。そこで今回は、歌を覚えること以上に、歌の理解を心がけています。作者がどんな思いを込めてつくったのかを一首ずつ調べながら勉強しています。ことばや当時の生活様式は違いますが、感じ方は変わらないはずです。せっかくの機会です。覚えられないからあきらめるのではなく、歌の理解もがんばってみませんか?31文字の歌の世界観を味わい、共感できる部分に気が付いたり、新しい発見をしてみませんか?いまさらですが、中学生のころに「なんで?」と思っていたことが解決して今充実した勉強をしています。

ちなみに、休みの日に競技カルタの動画を見ましたが、あれは「反射神経勝負」です。時間があったときに見てみるといいでしょう。おもしろいですよ。







